

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2017/2018

16711130 - FAISAL RAMLI

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN HB	belum memastikan kebersihan alat, belum menyiapkan alat, belum membaca bismillah, cara pengambilan spesimen kurang tepat (sprit belum diberi udara), pemeriksaan belum selesai dilakukan, tidak menunggu lisis eritrosit
DARAH RUTIN HMT	tidak menyiapkan alat dan bahan, tidak membaca basmalah, tidak memberikan keterangan saat memutar dengan sentrifus (berapa lama, kecepatan)
INJEKSI INTRAVENA	tidak cek kekencangan jarum sebelum menyedot obat, kalo mau membuang udara dg disemprotkan dan jumlah yg disemprotkan banyak jangan dalam posisi jarum terpasang penutup, tidak cuci tangan pasca tindakan, tidak memberi aba-aba/komunikasi saat membuka selimut penutup bokong dan saat nyuntik diam aja tau-tau udah nyuntik, lain kali lebih komunikatif dg pasien/manekin
KOMUNIKASI	RPS kurang digali, karakteristik diare kurang digali, tdk semua sistem digali pada anamnesis sistem, gali lebih dalam selain di gastrointestinal juga untuk mencari tanda-tanda dehidrasi, pergunkan nama pasien dalam pembicaraan ya, agar sambung rasa terbina. pertanyaan kurang sistematis.
PEMASANGAN INFUS	informed consent kurang penjelasan risiko, persiapan alat kurang lengkap, cuci tangan tidak sesuai langkah WHO, saat melakukan tindakan pasien di ajak komunikasi ya karena pasien bukan mesin
PENGECATAN GRAM	lha kok persiapan alat dibatin saja? jarak fiksasi terlalu dekat, kehabisan waktu saat masih cat gram D
PUNGSI VENA	kurang komunikasi, misal : pada saat akan memasukkan jarum suntik langsung tusuk saja, sebaik nya bilang terlebih dahulu "saya suntik ya pak". tidak melepas jarum saat akan memasukkan darah ke tabung. tidak menulis identitas pada tabung.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	IC belum menyampaikan prosedur, teknik px kurang tepat karena dikasih rangsang nyeri dl baru verbal, kesulitan untuk menilai EVM-nya, teknik px harusnya masing-masing refleks langsung bandingkan kanan kirinya ya tidak satu sisi selsei baru sisi lainnya
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN GIEMSA	tidak homogenisasi darah. utk darah tipis meneteskan darah terlalu banyak. apusan tipisnya terlalu tebal. tidak menyebutkan mengeringkan sediaan sbmlm dicat. tidak menyebutkan lama pengecatan. lho kok malah bufernya ditaruh setelah giemsa. belajar lagi urutan stepnya.